



Lettre d'informations

Relais petite enfance

Les Lucioles



Retour sur les derniers mois...

L'éveil culturel et corporel

De janvier à juin, 57 enfants ont participé à quatre ateliers d'éveil corporel et musical. Les enfants éveillent leurs différents sens au travers de la musique, de comptines et d'histoires proposées par Yaïda Jardines musicienne de l'association Art et Mundo.



Depuis le début du mois de mai, Eléna DOLIUM, psychomotricienne, anime avec Céline des ateliers de psychomotricité au Parc des sports Nelson Mandela. 68 enfants accompagnés de leur assistante maternelle y ont participé au moins 1 fois par mois. Les enfants explorent les différents espaces de parcours de motricité et laissent libre cours à leurs envies de courir, escalader, glisser...

Du 17 au 21 mars a eu lieu la Semaine de la Petite Enfance dont le thème cette année était "Encore, encore, jouer à l'infini". Le relais s'est transformé en zone de chantier et de construction. Les enfants, habillés de casque et de gilet, ont joué aux petits apprentis ouvriers. Ils ont pu construire et déconstruire dans les différents espaces proposés à la Maison de l'Emile et dans le Relais du centre-ville.

Le vendredi 21 et le samedi 22 mars, le Relais s'est ouvert aux parents avec leur enfant.



Les sorties

Le mardi 4 mars, matinée festive pour le Carnaval du Relais Petite Enfance accompagné de la halte-garderie Les Farfadets. Enfants, parents et professionnelles ont défilé dans le Parc de l'Hôtel de Ville.



Le 14 mars, à l'occasion de la manifestation "Les Naturelles", les assistantes maternelles se sont baladées dans le Parc de l'Hôtel de Ville où exposants, animations et ferme pédagogique étaient installés. Les enfants ont pu découvrir les animaux et s'amuser dans la piscine à paille.

Au cours des mois de mai et juin, des temps de balades ont eu lieu à la ferme pédagogique d'Ermont, à la cueillette d'Attainville ainsi qu'au Parc de la Serve et au Parc des Sources.

Un pique-nique a été organisé le 10 juin dans le Parc de l'Hôtel de Ville. 14 enfants et 4 assistantes maternelles étaient présents.

Les temps d'échanges au Relais petite enfance

Les 5 avril, 17 et 24 mai, 7 assistantes maternelles ont suivi la formation *Accompagner un enfant avec un trouble du déficit de l'attention* proposée par l'organisme Planète Enfance.

Les 29 mars et 12 avril, 8 assistantes maternelles ont suivi la formation SST Sauveteur Secouriste du Travail, organisée également par Planète Enfance.

Le 18 juin, les assistantes maternelles se sont réunies autour d'un buffet pour une soirée conviviale. Elles ont pu déguster différents plats que chacune avait préparés.

Pour clôturer l'année, deux goûters de fin d'année ont été organisés en présence des assistantes maternelles, des enfants et de leur parent.

- le 24 juin, dans le jardin du musée Jean-Jacques Rousseau : 13 parents, 15 enfants, 5 assistantes maternelles et 1 employée à domicile se sont réunis.
- le 27 juin, le goûter a eu lieu dans le jardin de la Maison de l'Émile située dans le quartier Nord : 6 parents, 20 enfants et 6 assistantes maternelles ont partagé ce moment convivial.

Durant le mois de juillet des ateliers autour du jeu et des ateliers de psychomotricité ont été proposés aux assistantes maternelles et aux enfants sur inscription.



LES PROCHAINS ÉVÉNEMENTS

Inscriptions auprès du Relais petite enfance *Les Lucioles*

SEPTEMBRE

Mercredi 17 : Réunion de rentrée à 20h au Centre Culturel Rachel Félix

Lundi 22 : Reprise des ateliers autour du jeu

Mercredi 24 : La ferme *Tiligolo* s'installe à la Maison de l'Émile

OCTOBRE

Début octobre : Sortie au Parc du Château de Dino

Mardi 14 : Réunion de préparation pour Noël à 20h à la Maison de l'Émile

NOVEMBRE

Samedi 22 : Journée Bien-Être

DÉCEMBRE

Mardi 2 et jeudi 4 : Spectacles de fin d'année

Mi-décembre : Goûters de Noël lors des ateliers Autour du Jeu

Pour toute information, vous pouvez contacter Céline au 01 39 64 96 81 ou rpe@ville-montmorency.fr



MONTMORENCY

